

Un día histórico (uno más) es el que vivirá hoy el plantel de Unión La Calera. Sólo un triunfo le separa de inscribir su nombre entre los 8 mejores equipos de la versión 2020 de la Copa Sudamericana.

Para que eso ocurra, los “cementeros” deben superar a Junior de Barranquilla por la mínima cuenta, considerando que en la ida cayeron 1-2 (el gol de visita se considera por dos). Un resultado inverso, pero similar, significaría lanzamientos penales para dirimir quién avanza. Lo cierto es que los caleranos deben ganar. Y para eso estuvieron trabajando firme tanto en el Complejo Deportivo de Mantagua como en el “Nicolás Chahuán”, recinto que albergará el cotejo a partir de las 19.15 horas, con el arbitraje del brasileño Bruno Arleu.

De cara al choque de esta tarde, la principal novedad en la convocatoria es la reaparición del defensa Santiago García, quien se había desaparecido un par de semanas por una rebelde lesión. Por contrapartida, el volante Esteban Valencia y el delantero Jeisson Vargas no podrán ser considerados por arrastrar problemas musculares.

Durante la previa, el DT Juan Pablo Vojvoda se mostró tranquilo por lo que puedan mostrar sus pupilos, haciendo hincapié que “jugar en casa ante Junior es algo que se tiene que hacer valer”, más aún si se considera que los colombianos (que presentan como principal baja a Didier Moreno, por covid) no están acostumbrados a la carpeta sintética.

Por su parte, el volante Felipe Seymour, que asoma como titular esta jornada, no eludió el peso que tiene el encuentro para Unión La Calera: “Sabemos que es el partido más importante en la historia del club. Somos autocríticos y entendemos que aún no ganamos nada. La mentalidad ambiciosa de este equipo es seguir avanzando y lograr cosas, porque el día de mañana nadie se va a acordar sólo si llegamos a octavos o pasamos a cuartos de final”.

El jugador de dilatada trayectoria destacó lo motivado que se encuentra el plantel, precisando que existe un ambiente “positivo y de optimismo”, por el hecho de estar en casa. “El objetivo es plasmar nuestra idea de juego, hacer prevalecer la localía. Es una copa internacional y se va a definir en detalles”, indicó.

Aunque ya ha transcurrido una semana desde el traspie en Barranquilla, el propio Seymour manifestó que posterior a eso hicieron una autocrítica interna y “hablamos de lo que hay que mejorar y fortalecer, y en base a eso saldremos a buscar la clasificación”. Es decir, la fe está intacta.

Y esa misma fe es la que tienen los hinchas, que no apuestan por otra cosa que no sea el avance a 4tos de final, instancia en la que se encontrarían con Coquimbo Unido, que anoche dejó en el camino a Sport Huancayo de Perú. A partir de las 17 horas, en el sector de calle Pedro de Valdivia, La Banda Cementera tiene preparado un “Banderazo” con el fin de dar el recibimiento que merecen los jugadores y hacer sentir la localía antes del pitazo inicial... pitazo que puede marcar el inicio de otra página escrita con letras doradas.

U. La Calera va por la hazaña y seguir haciendo historia

y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado